



BE THE INSPIRATION

## 2018-2019 年度 第 1815 月回例会 宇都宮南ロータリークラブ会報

会長：田中正夫 幹事：磯貝 太 広報委員会リーダー：若林博純

例会場及び例会日：ホテルニューイタヤ<<水曜 12:30>>

事務所：宇都宮市大通り 2-4-6 ホテルニューイタヤ内

TEL：028-635-5511（ホテルニューイタヤ）



5 月 第 4 例会

2019 年 5 月 29 日 (水)



会員数 53 名 出席 20 名

司 会

中野 智之 会場監督 (S. A. A)

- ロータリーソング「四つのテスト」

ビジター紹介

黒崎 文博 親睦・家族委員

§ 田代哲郎 様 (宇都宮南高等学校・校長)

§ 澤村哲史 様 (宇都宮南高等学校・教諭)

§ 星野海琴さん・鈴木 暉さん・山崎遥菜さん (宇都宮南高等学校・インターアクト南風倶楽部)

会長の時間

田中 正夫 会長

こんにちは。地球温暖化が進んでいるせいなのでしょうが、まだ5月というのに真夏並の暑さになりました。体調に気を配っていただきたいと思います。痛ましい事件も起こっています。理不尽ですが、現実には起こってしまったことです。解決策を考えることはもちろん必要です。その際に、世の中が悪いとか、誰かが悪いとか思わないほうが良いというのが私の考え方です。私達ひとりひとりが、それなりに生きていることの幸せを感じられるような世の中になってほしいと思います。

さて、今日の例会はインターアクト南風クラブの皆さんに「台湾研修報告」をしていただきます。楽しみにしています。よろしくお願いします。

今日の例会が、少しでも多く皆様のお役に立つことを願ひまして、会長の挨拶とさせていただきます。

幹事報告

磯貝 太 幹事

§ 6月のロータリーレート 1ドル=110円

§ 第15回日韓親善会議が2019年9月28日(土)13:40より、仙台国際センターに於いて開催されます。参加ご希望の方は幹事までお申し出ください。(回覧)

§ スペシャルオリンピックス日本・栃木設立15周年記念式典が7月6日(土)13:30より、協和大学宇都宮シティーキャンパスに於いて、講演講師に有森裕子氏をお招きして開催致します。参加ご希望の方は幹事までお申し出ください。(回覧)

## スマイルボックス委員会報告

## 山本 敬三 委員

- § 田中正夫会長 田代校長先生、澤村先生、インターアクト南風倶楽部の皆さん、今日はよろしくお願  
い致します。
- § 藤島 拓副会長 インターアクト南風倶楽部の皆様、3月の台湾海外研修お疲れ様でした。すばらしい  
思い出ができましたか？本日の報告会、楽しみにしております！1年交換留学生とし  
て台湾にいる上野あみさんと会えましたか？
- § 磯貝 太幹事 田代先生、澤村先生、南風倶楽部のの3人娘、本日はよろしくお願  
い致します。
- § 黒崎丈博会員 本日、宇都宮南高等学校、田代校長先生、澤村先生、鈴木さん星野さん山崎さん台湾  
研修報告会よろしくお願  
い致します。
- § 高久和夫会員 南高等学校の南ロータリークラブ訪問に感謝。
- § 村田宏明会員 南風倶楽部の皆さんようこそ。
- § 中野智之会員 南風倶楽部の皆さんようこそお越しくございました。
- § 村上芳弘会員 毎日暑い日が続いています。体調には十分気を付けましょう。
- § 塩田 潔会員 暑さにめげず頑張りましょう！
- § 喜内敏夫会員 喉頭がんの手術から1年となりました。独協医大病院の発声教室に毎週金曜日に行っ  
ています。今月から東京の教室にも通うことにしました。少しずつ話が通じるよう  
になりました。ありがたいことです。
- § 山本敬三会員 11月24日に向けて野球部始動します。

多くの会員の皆様にご協力戴きありがとうございました 今週の金額 16,000円

## インターアクトクラブ卓話

## 宇都宮南高等学校インターアクト南風倶楽部

## 「台湾研修報告会」



平成31年3月26日～29日の日程で台湾研修に行かせていただきました。生徒3名とも初めての海外に緊張した面持ちで飛行機に乗り込みました。3時間半ほどのフライトののち、台湾桃園空港に到着しました。初日は映画『千と千尋の神隠し』の舞台のモデルとなった九份を訪れました。その後、台北市内に戻り市内のレストランにて地元ロータリアンと交流をし、初日を終わりました。早朝に家を出たこともあり、皆が一瞬で眠りに落ちました。

二日目は台北市内の故宮博物院を訪れ、中国三千年の歴史を感じることができました。その後、新幹線で台南を訪れました。新幹線を降りると、本校生徒で現在台湾の高校に留学をしている上野開美の姿がありました。半年ぶりに会う彼女は、「大変なこともたくさんありますよ」と話しながらも、台湾での生活を嬉々と話す姿は日本にいたときと比べると精神的に強くなり、大きく成長していました。

三日目は終日現地のロータリアンや高校生との交流をしました。現地の高校を訪れ、夜はパーティー

の中で台湾の学生と、日本の生徒が英語と中国語と日本語のちゃんぽんで必死にコミュニケーションをしている姿が印象的でした。今回の研修で関わった台湾の方々に歓待され親睦を深められたのは、先人の日本人の努力のたまものであると感じました。この機会を得て、さらに国際問題、文化、歴史等に関する理解を深め、グローバル (global & local) の視点で物事に取り組んでいきたいと思えます。このような機会をいただきました、ロータリークラブの皆様にご心より御礼を申し上げます。さいごに、台湾研修に参加した生徒からのメッセージを載せて台湾の報告といたします。

### 鈴木 暉

私は今回この台湾研修に参加できてとてもよかったです。その理由は大きく二つあります。一つ目は台湾の文化や歴史に直接肌で感じられたということです。特に九份の景色がとてもきれいでまた是非行ってみたいと思いました。二つ目は言葉が伝わらなくても一生懸命伝えようとする姿勢が大切であるということを学んだことです。私は人とコミュニケーションをとることが苦手でしたが、台湾へ行ったことで人と話す楽しさを知りました。今回参加させていただいたことに感謝し、自分の将来へ向かって頑張っていきたいです。

### 星野海琴

台湾を訪れる前は、飛行機に乗ったり、生活様式の違いだったり、現地の方との交流など不安なことが多くありましたが、訪れた後では、本当にこの研修に参加できてよかったという気持ちです。交流で楽しかったことは、二日目のランタン祭りです。その日が一番他校の方と交流ができ、また少数ですが現地の方とも交流できました。他校の方とは、4日間だけの関わりだけでなく、これから先も続いていくつながりができてとても嬉しかったです。今でも台湾の方とのメッセージのやりとりは続いていて、つたない英語ですが、相手のことを離れている今でも知ることができてとても嬉しいです。

4日間を過ごしていく中で、やはり言語は大切だと思いました。もっと英語が話せていたら、もっと台湾の言葉を理解できていたらと何度も思いました。しかし台湾の方が明るく振る舞って下さり、どんな方でも一生懸命になって伝えようとしてくれている姿を見て、言語と同じくらい、伝えたいと思う気持ち、相手を理解したいという気持ちが大切なのだと思います。この研修で相手とコミュニケーションを取りたいと思うだけでなく、実際に行動に移してみる、やればできるし、できなくてもやり直せば良い、自分にはそれができるという自信ができました。これからはもっと積極的にコミュニケーションをとって行きたいと思えました。このような機会を与えて下さったことに感謝し、今後に活かしていきたいです。

### 山崎遥菜

言語学習の重要性を痛感しました。行く前にもっと中国語を勉強しておけばもっと自信を持って話せたとし、コミュニケーションを取ることで相手のことを理解できたと思います。そして何より、言語は生活をする上で必要不可欠だと思います。台湾での4日間は日本では味わえない驚き、新たな発見があり貴重な経験となりました。これから言語を積極的に学び、他国についての異文化理解も深めていきたいです。

出席報告            村上 芳弘 会長

会員数     53名     前々回 5月15日  
 出席数     20名     訂正率 62.79%  
 欠席数     33名  
 出席率     48.78%

例会予定

第1816回 6月5日(水)  
 会員卓話  
 嘉屋次郎会員・川又俊二会員

プログラム

日付	時間	プログラム	例会場
第1817回 6月12日(水)	12:30~13:30	クラブアッセンブリー 各委員会活動実績報告	ホテルニューイタヤ
第1818回 6月19日(水)	12:30~13:30	クラブアッセンブリー 各委員会活動実績報告	ホテルニューイタヤ
第1819回 6月26日(水)	18:30~20:30	夜間例会 最終例会	ホテルニューイタヤ